Großeinsatz der Siefersheimer Einsatztruppe

Mitglieder der SET (Siefersheimer Einsatztruppe) und weitere freiwillige Helfer waren am Samstag, dem 16. Juni 2018 mit vereinten Kräften an verschiedenen Stellen in unserer Ortsgemeinde im Großeinsatz.

Auf dem Friedhof wurden zur aktuellen Umgestaltung weitere Pflegearbeiten geleistet. Letzte Graseinsäharbeiten am Labyrinth und eine weitere Gestaltung der freien Fläche gegenüber folgten.



Am Brunnenplatz verlegten die Helfer unter fachmännischer Anleitung von Steffen Hahn eine seit Jahren geplante Wasserleitung. Gegen 13 Uhr hieß es dann endgültig "Wasser marsch"!

An dieser Stelle geht ein herzliches Dankeschön an alle Anwohner, die in den letzten Wochen die Neupflanzungen auf dem zum Naschgarten umgestalteten Gartengrundstück der Ortsgemeinde bereitwillig gegossen, bzw. Wasser gespendet haben!



Zeitgleich befreiten die Bouler ihren Platz von Unkraut und ein weiterer Trupp wirkte zur Verschönerung rund um das Dorfgemeinschaftshaus. Hier wurde Unkraut entfernt, weitere bienenfreundliche Blüher gepflanzt und Büsche zurückgeschnitten.

Auch die 2017 angedachten Pläne zur Umgestaltung der Buswartehäuschen in der Wöllsteiner Str. wurden in Angriff genommen. Diese mussten zunächst eine Grundreinigung über sich ergehen lassen. Dazu stellten die Anlieger, Familie Taylor und Familie Gassner, Strom und Wasser zur Verfügung. Im nächsten Schritt werden die Haltestellen vom Kerbejahrgang nach deren Vorstellungen farblich umgestaltet. Wir sind gespannt auf das Ergebnis!



Der nächste Einsatz der SET ist für den 21. Juli vorgesehen.

Willkommen ist jeder Siefersheimer der tatkräftig mit anpacken möchte. Infos zu den Einsätzen erteilt die Ortsbürgermeistern Annerose Kinder. Die Einsatzplanung liegt in Händen von Elke Zydziun, der technische Leiter der Truppe ist Maik Zimmer. Sie stehen ebenfalls zu Rückfragen bereit. Allen Helfern gilt für ihren freiwilligen Arbeitseinsatz zum Wohl unserer Ortsgemeinde ein herzliches Dankeschön!

Siefersheim.... da geht was!